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第３０期生 翠明学年、１０７名が巣立ちました

整然と並んだ机に、改めて卒業を実感しました

先週１０日（火）、本校３０回目、翠

明学年の卒業式が行われました。

仕事の関係で、多くの中学校の卒業

式を見てきた方が、本校の格調高い「校

歌」、角館の情景が込められた「すずか

けの道」を聞いて、「おごそか」という

感想を寄せてくださいました。歴史と

伝統のある本校卒業式にふさわしい言

葉だと思います。

写真は、卒業式の次の日の３年生教

室風景です。整然と並んだ机、掲示物

のない壁面から、卒業したことを改め

て実感しました。

１２日（木）部活動キャプテン・部長会議が開催されました

さわやかあいさつ角中生 見～つけた！

部活動のさらなる充実を図るために、キャプテン・部長会議が開催され、「挨拶」「部活動の取りか

かり」について、全部活動が、目に見える形で取り組むことが決定されました。

今週２０日（金）には、再度、キャプテン・部長会議を開催しますが、全校生徒にも参観してもら

い、取り組みの成果を再確認する予定です。

全校一斉の共通実践目標

１．挨拶をしっかりしよう！

先生・各部キャプテン・生徒会執行部

が、挨拶が立派（さわやかな）な人、

部活動を、選んで投票します。

※ 投票用紙を掲示して賞賛

２．部活動に素早く取りかかろう！

帰りの学活終了後１０分以内に部活へ

※ 生徒会執行部の放送での呼びかけ

※ 放課後の見回り・確認

卒業式の写真を掲載しようと考えていましたが・・・

部活動キャプテン・部長会議の様子です（２階ホール）



２月１６日（月）→１８日（水） 「ノーゲーム＆スマホデー」を振り返る

我慢「できるか」「できないか」が大きな分かれ目！

遅くなりましたが、保護者の皆様からも感想をいただきましたので紹介（一部です）します。

・今後もテスト前や大事な行事がある時は、今回の様な取り組みを行ってくれると良いと思う。

・この３日間は、普段よりゲーム・ネットを使用することも少なく、努力していた。

・このような取り組みを、年間を通して何回か行ってほしい。

・日頃から気になっていたので、この取り組みは良いと思う。

・ゲームをしなくなってから、勉強の集中力が高まった。

・毎日何回も注意していたが、この３日間は注意しなくてもしっかりやっていた。

・テレビはいつもついている状態なので、家族でもう少し協力できたら良かった。

・親も子も、いつもと違う生活リズムになり、戸惑ってしまった。

・普段からゲームやネットはやらないので、この期間も特に変わったことはなかった。

今回の取り組みに、ご協力いただきましたことに感謝申し上げます。

多くの保護者の皆様が、今回の取り組みについて好意的であり、今後も、定期的に継続してほしい

というご意見もたくさんいただきました。

私は、この取り組みの一番のねらいは、「目的（テスト）達成のために、生徒達がスマホ・ゲーム等

を我慢できるか」ということだと思います。今回、我慢できた生徒は良いのですが、我慢できない生

徒については、今後の事を考えるとたいへん心配です。角中生の皆さんは、大丈夫でしょうか？
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